

Crowdfunding-Projekt der Volksbank

Zugunsten des Bürgervereins Brücken



Bei der symbolischen Scheckübergabe

FOTO: VOLKSBANK GLAN-MÜCHWEILER

Glan-Münchweiler/Brücken. Plattform der Volksbank Glan-Münchweiler eG die Renovierung und Neugestaltung einiger Objekte des Märchenwaldes, sowie die Erneuerung des Grillplatzes direkt am Märchenwald, unterstützen. Viele meldeten sich bei dem Online-Portal an und unter-

stützen das Projekt des Bürgervereins.

In der vorgegebenen Zeit wurde die als Ziel gesetzte Summe von 25.000 Euro übertroffen. Dank insgesamt 257 Spendern und Spenderinnen (13.5425 Euro) und dem Spendenanteil der Volksbank Glan-Münchweiler eG (13.575 Euro) konnten nun insgesamt 27.000 Euro von der Bereichsleiterin Marketing und Öffentlichkeitsarbeit der Volksbank Catherine Stuppy an den Vorsitzenden des Bürgervereins und Ortsbürgermeister Johannes Huber, sowie an den Projektinitiator Christof Dahl übergeben werden.

|red

Crowdfunding-Projekte können ganzjährig von gemeinnützigen Vereinen und Institutionen bei der Volksbank Glan-Münchweiler eG gestartet werden. Infos hierzu gibt es hier: www.viele-schaffen-mehr.de/vobaglm